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本报市民监督团活动引起社会关注

10名代表委员成了荣誉团员

本报1月8日讯 (记者 赵伟)
8日，本报市民监督团搭乘张刚

大篷车为城市公共标识找短板活
动报道后，受到广大市民好评，也
引起一些代表委员的热议。梁凡、
傅强、罗晓静等10名代表委员作
为荣誉团员，也加入到市民监督
团行列中来，将积极参加以后的

各项活动。
7日，由本报和济南市委宣传

部、市文明办、12345市民服务热
线共同发起的“市民监督团”，搭
乘张刚大篷车，将目光对准城市
公共标识，为建设美丽泉城、迎接

“十艺节”找短板。
活动受到广大市民的好评。

市民吴女士称，市民监督团这个
形式非常好，通过普通人的观察，
将城市中的标识短板找出来，有
利于相关部门工作的改进，也更
有利于市民的出行。

活动中责任市民找出的城市短
板也引起不少市民的共鸣。市民杨
玉清告诉记者，以前也见过公园中
的英文标识存在很大问题，没想到
会有这么多，将这些问题提前找出
来，避免了让外国游客见笑。

本报市民监督团活动也引起
代表委员的热议。“这个活动非常
有意义。”市人大代表、省立医院
西院政工人事部部长梁凡称，城
市标识有短板，影响居民生活和

游客出行，妨碍城市品位的提升，
在建设美丽泉城、迎接“十艺节”、
创全国文明城的大背景下，规范
这些城市标识显得尤为重要。

“这些责任市民的行动足以
受到称赞。”市人大代表、鹏飞律
师事务所主任傅强称，这个活动
通过责任市民的尽职尽责，为整
个城市发展建言献策，为城市发
展着想，也为百姓生活服务。

为了更好地推进活动，8日，
市人大代表、省立医院西院政工
人事部部长梁凡，市人大代表、保
君律师事务所主任张宝军，市人
大代表、鹏飞律师事务所主任傅
强，市人大代表、民营企业家王尔

宽，市人大代表、普利街社区居委
会主任林芳，市人大代表、营市街
街办营市东街社区居委会主任王
伟，市人大代表、山东平安建设集
团副总经理王平，市政协委员、济
南市曲艺团二级演员罗晓静，市
政协委员、山东师范大学体育学
院教授杨永辉，市政协委员、民盟
济南市委副主委张殿岭等10位代
表委员受邀，作为荣誉团员加入
到市民监督团行列中来。

在以后的市民监督团活动
中，代表委员将和责任市民一起，
尽职尽责，走街串巷，为建设美丽
泉城、迎接“十艺节”、创全国文明
城一起努力。

本报1月8日讯 (记者 赵伟)
8日，本报组织的市民监督团

为城市公共标识找短板活动的
报道刊发后，引起相关部门的重
视，五龙潭公园英文标识将重新
制作，一些破损指示牌也将尽快
进行修复。

“我们已经开始对公园内的
标识牌进行整改。”1月8日，五龙
潭公园相关负责人称，在看到齐
鲁晚报对五龙潭公园英文标识
存在错误的报道后，他们立刻找
人去现场进行调查，并请了英语
方面的老师查看，确实发现了一
些语法或拼写错误，“可能由于
时间比较长的原因，以前翻译的

语法不符合现代的要求。”
“下一步，我们马上进行整

改。”该负责人称，能立刻改的就
立刻改，有的可能还需要一些时
间，需要联系英语专家重新翻
译，还需要重新制作标识牌，但
会争取时间尽快解决。该负责人
还称，今年济南“天下第一泉”将
冲5A，园区内的标识牌等都要进
行重新设计、重新更换，统一标
识牌，这些问题将全部得到解
决。

此外，泺源大街上司里街派
出所指示牌破损的情况，也已经
引起相关部门的关注，将尽快对
指示牌进行修复。

格追踪报道

五龙潭公园英文标识将重做
一些破损指示牌也将尽快修复

济南市人大常委会原副主任、济南市委党校原常务副校长朱文兴（中）作为
今年人代会的列席人员参与讨论。去年12月27日，济南市首届“责任市民”组成市
民监督团。在成立仪式上，朱文兴表示，我们这座城市要发展好，需要千千万万的
责任市民。 本报记者 左庆 摄

热议
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